



# 干潟体験



1年生

R4年10月4日(火)

天気が心配されましたが、7名のボランティアの方に見守られながら、無事干潟体験が行われました。

はじめは干潟に入ることを怖がっていた子供たちですが、すぐに慣れ、小さなムツゴロウやシオマネキを見つけては先生や友達に見せていました。子供たちにとって、とても楽しい経験となったようです。

体験後は、保護者の皆さんにお手伝い頂きながらスムーズに帰り支度ができました。ありがとうございました。



みんなの安全を見守っていただきました。





## 感想

雨が少し心配されましたが、お天気も回復し、とても過ごしやすい中での体験になりました。

今回は、子供たちの安全見守りのために7名のボランティアの方々にお忙しい中ご協力いただきました。

最初は、干潟に入るのが難しい子もいましたが、一緒に干潟の中に入って下さったボランティアの方もいらっしゃって、慣れてくると奥に行き、泥だらけになって楽しんでいました。

普段なかなか触れることの出来ないムツゴロウやシオマネキもたくさんいて、とてもいい経験をしたのではないかと思います。芦刈に住んでいるからこそできる貴重な体験ですね。

最後に、シャワーや着替えを保護者の方々にお手伝いいただき、みなさんのおかげで楽しい干潟体験となりました。

もっともっとたくさん芦刈ならではの体験をして、地域の方から色んなことを学び、芦刈のいいところを知ってほしいです。

夢つなぎコーディネーター

ボランティア参加人数 : 7名